

Silberfuchswanderung der Thur entlang



- Tourenleiter:** Ernst Ruppner
- Teilnehmer:** Haltiner Fritz, Beyer Peter, Stierli Ludwig, Graf Hansjörg, Geiger Sepp, Zeller Hans, Lenherr Rolf, Schlachter Oskar, Spirig Koni, Schmid Armin, Tanner Peter, Grimme Harald, Ruppner Ernst
- Strecke:** Bischofszell Stadt – historische Thurbrücke – Muggenturmerfelsen – Halden – Schönenberg – Krادolf – Bürglen – (Weinfeldern)
- Steckenlänge:** ca. 16 km
- Steigung:** gering, sozusagen alles flach
- Datum:** **Mittwoch, 12. April 2017**
- Bericht:** 13 bestens gelaunte Füchse (leider keine Füchsinnen) reisten mit dem ÖV nach Bischofszell Stadt.
Im Café Jordi die erste Überraschung. Sepp Geiger spendierte zum Geburtstag Kaffee und Gipfeli (Danke Sepp).
Nach gut 2 Stunden Marsch der Thur entlang via Muggensturmerfelsen und Halden erreichte die Gruppe Schönenberg.
Im Restaurant Mühle erwartete uns die zweite Überraschung: im schönen Garten des Restaurants durften wir den von Koni Spirig, ebenfalls Geburtstag, offerierte Apéro geniessen (Danke Koni). Das leckere Mittagessen und die wärmende Sonne hätten uns beinahe verleitet, die Wanderung vorzeitig abubrechen. Aber

man fasste sich ein Herz und maschierte weiter der Thur entlang Richtung Weinfelden. Nach weiteren 2 Stunden war Bürglen erreicht und es wurde einstimmig beschlossen, hier zu unterbrechen und auf Weinfelden zu verzichten. Es reichte gerade noch ein Billett zu kaufen, als der Zug um 15.34 uns wieder nach Hause brachte.

